



Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:
Die Stadt zum Bleiben.

Beschlussvorlage

Vorlage-Nr.:	BV/0098/2010		Datum:	03.02.2010
Verfasser:	50-Amt für Jugend, Familie, Senioren und Soziales		Az:	504401
Gremienweg:				
11.03.2010	Jugendhilfeausschuss	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen	<input type="checkbox"/>
	TOP		öffentlich	
				ohne BE
				abgesetzt
				geändert
Betreff:	Beratung und Beschlussfassung über die Durchführung der Stadtteilerkundung im Stadtteil Lützel			

Beschlussentwurf:

Der Jugendhilfeausschuss beschließt, der Jugendkunstwerkstatt Koblenz zur Durchführung der Kinderstadtteilerkundung 2010 in Lützel die bereitgestellten Mittel (Teilleistung: 36210400) bis zur Höhe der nachgewiesenen zuschussfähigen Kosten, maximal 5.100,- € zur Verfügung zu stellen. Die Stadtteilerkundung wird in Kooperation mit der Grundschule Lützel gemäß beigefügter Konzeption durchgeführt.
Diese Beschlussfassung steht unter dem Vorbehalt der Rechtskraft des Haushaltes.

Begründung:

Die Jugendkunstwerkstatt ist aufgrund der Durchführung mehrerer Stadtteilerkundungsprojekte und anderer Beteiligungsprojekte mit den Methoden der Beteiligung von Kindern und Jugendlichen sehr vertraut. Die Trägerschaft wird daher uneingeschränkt befürwortet.

Im Konzept wird darauf hingewiesen, dass die Themen und Inhalte alle Lebensbereiche der Kinder berücksichtigen sollen und mit der Gesamtkonferenz der Schule festgelegt werden. Die Verwaltung des Jugendamtes erhofft sich, mehr über die Bedürfnisse von Kindern und Jugendlichen in diesem verdichteten Wohnraum zu erfahren und Maßnahmen ableiten zu können, die u.a. in die Arbeit des Quartiersmanagement mit einfließen können.

Die Durchführung der Stadtteilerkundung in Lützel ist mit dem Stadtjugendring abgestimmt.

Anlage/n:

Konzept „Die Kiste“ Lützel.
Bestätigung des Stadtjugendringes